

身振りを交えて熱弁する中村知事



魅力の再発見が地域発展の手がかり

◎中村愛媛県知事講演会

10月9日、近永公民館講堂において、「愛の国 愛顔あふれる愛媛県」の実現に向けて」と題して、中村時広愛媛県知事による講演会が行われました。

松山市長として、また愛媛県知事として培ってきた経験をもとに、これまで地域の発展のために自分が実施してきた政策や県内の市町に対して行ってきた支援策などを紹介。「地域を活性化させていくためには地域の人たちが動く力が必要。前向きな姿勢があれば、県も全面的な協力を惜しまない」と、力強い言葉で話していました。

表彰を受けた程内哲雄さん



長年にわたる功績認められ

◎全国町村監査委員協議会表彰

「平成24年度町村監査功労者表彰式・第22回町村監査委員全国研修会」は10月3日、4日の両日、東京都にあるメルパルクホールで行われ、鬼北町監査委員の程内哲雄さん「川上」が監査功労者として表彰されました。

程内さんは平成17年に町の監査委員に就任されて以来、監査の重責を担い、自治行政の健全な運営のため尽力されてきました。その真摯な仕事ぶりをもつて、これまで町行政の健全運営に一役買つてこられた程内さん。今回その功績が認められ、表彰されたものです。

表彰を受ける「山本建設」の選手



激戦の連続、ついに閉幕

◎第8回鬼北町ナイターソフトボール大会閉幕式

「第8回鬼北町ナイターソフトボール大会閉幕式」は10月12日、鬼北総合公園グラウンドで行われ、本大会に出場した22チームの選手たちが参加しました。

約5カ月間にわたり、全147試合が行われた本大会。今年は、優勝を「山本建設」が、また準優勝を「F-1」が勝ち取り、それぞれ栄光を手にしました。

式では、年代別の本塁打王など試合で活躍した選手への表彰も行われ、5月8日の開幕以来、熱戦を繰り広げてきた選手たちの功績を称えました。

少しづつ鎌の使い方も手慣れたものに



丹精込めて育てた稲の収穫に笑顔

◎泉小学校児童稻刈り体験

泉小学校児童たちは10月11日、老人クラブ、農業公社や地域の方々の指導のもと、一つひとつ手植えしたもの。児童たちは、自分たちが植えた稻が大きくなり、育った様子を感慨深げに眺め、一束一束丁寧に鎌を使って刈っていました。

毎年の恒例行事となっているこの稻刈り。上級生たちの中には下級生に鎌の使い方を教えてあげたり、手を切らないよう側で見守つてあげたりする姿が見られました。

泉小学校児童たちは10月11日、老人クラブ、農業公社や地域の方々の指導のもと、一つひとつ手植えしたもの。児童たちは、自分たちが植えた稻が大きくなり、育った様子を感慨深げに眺め、一束一束丁寧に鎌を使って刈っていました。